



## Sistem Peringatan Dini

BANJIR Sungai Code yang terjadi Sabtu (19/3) malam menyebabkan sejumlah rumah di bantaran sungai terendam lumpur. Beberapa rumah hingga Minggu kemarin tidak bisa dibuka pintunya.

Air bah yang membawa material Gunung Merapi itu merobohkan tanggul sementara yang terbuat dari pasir dalam karung di banyak tempat. Lumpur juga mengendap di jalan sepanjang bantaran sungai, sehingga tinggi jalan saat ini sama dengan tinggi tanggul permanen.

Hari Minggu (20/3) pagi kemarin warga setempat sudah kembali ke rumah membersihkan lumpur. Kerja bakti tampak berlangsung di sejumlah wilayah di bantaran Sungai Code.

"Di wilayah Kelurahan Suryatmajan seluruh warga bisa dievakuasi, di antaranya di Balai Serba Guna Ledok

Macanan dan di beberapa titik yang lain," kata Lurah Suryatmajan Syarief Prabowo menjawab pertanyaan *Bernas Jogja* Minggu (20/3).

Meski di wilayah Suryatmajan banjir menimpa 193 rumah terendam air bercampur lumpur dan 647 jiwa terpaksa mengungsi, tetapi tidak ada korban jiwa.

*Early Warning System* atau sistem peringatan dini pun berjalan melalui komunikasi HT maupun HP. Jadi, sebelum banjir Merapi sampai ke kawasan kota Jogja, informasi itu sudah diterima sekitar 45 menit sebelumnya.

Ketua RT02 RW02 Ledok Macanan FX Suhardjo mengatakan, kesiapan warga ini sangat menguntungkan sehingga situasi dalam kondisi terkendali.



ATO  
Syarief Prabowo

Kebetulan di wilayah tersebut baru saja berlangsung pelatihan tanggap bencana sehingga manajemen sudah lebih tertata.

Semua petugas bergerak sesuai dengan beban tugasnya masing-masing. Termasuk dapur umum yang malam itu segera berfungsi. Menurut seorang mahasiswa Universitas Atma Jaya yang kuliah kerja nyata (KKN) di wilayah itu dan membantu proses evakuasi, makan malam yang disiapkan dapur umum saat itu nasi, mi serta ikan sarden.

Menurut Syarief, langkah yang perlu diambil ke depan adalah meninggikan rumah-rumah yang ada di bantaran sungai. (ato)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Penanggulangan Kebakara	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Suryatmajan			

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005